

13.5.2016

Spende für Kinderkrankenpflagedienst „Krank und Klein - bleib daheim“

Sulingen/Minden - Große Freude im ambulanten Kinderkrankenpflagedienst „Krank und klein - bleib daheim“: Nils vom Felde überreichte Geschäftsführerin Heike Witte eine Spende, die er auf der Gewerbeschau „InForma“ in Sulingen gesammelt hatte. Er hatte auf dem Stand der Concordia-Versicherung Lose verkauft, um den Erlös an den Kinderkrankenpflagedienst zu spenden. „Ich bin sehr dankbar dafür, zwei gesunde Kinder zu haben und spende gerne, damit Kinder, denen es nicht so gut geht, versorgt werden können“, sagte Nils vom Felde. Er war durch den Umzug des Dienstes in Sulingen in neue Büroräume auf die Arbeit von „Krank und Klein - bleib daheim“ aufmerksam geworden und hatte sich spontan zur Hilfe entschieden. "Die Spende verwenden wir für ätherische Öle zur Atemstimulation der kranken Kinder. Zusätzlich können wir dem Geld Massagegeräte für Atem stimulierende Behandlungen der Kinder anschaffen. Denn diese Kosten übernehmen die Krankenkassen nicht", so Heike Witte.

„Krank und Klein - bleib daheim“ ist der erste Kinderkrankenpflagedienst in Niedersachsen und einer der größten des Landes. Die 80 Mitarbeiter versorgen im Kreis Diepholz und in der Region zwischen Bremen, Verden, Nienburg, Minden, Herford und Bad Oeynhausen erkrankte Kinder zuhause.

Foto: Krank und Klein - bleib daheim

Heiner Brock
Medienbüro und Pressearbeit
Ellerneck 113 a, 22149 Hamburg
Mobil: 0171/ 54 19 452
Tel. 040/ 6690 9858, Fax 040/ 6690 9857